

MANIFESTE POUR LE DÉFAITISME RÉVOLUTIONNAIRE !

La guerre en Ukraine, comme toutes les guerres capitalistes, est une guerre contre la classe ouvrière : une guerre contre la classe ouvrière en Ukraine, utilisée comme chair à canon pour la défense de l'OTAN impérialiste dans l'intérêt de cette saloperie de patrie, et une guerre contre la classe ouvrière en Russie, qui est envoyée au front pour tuer et mourir sur l'épouvantable autel de la nation. Et indirectement, une guerre contre tous les travailleurs, de l'UE aux pays de l'OTAN et jusqu'au « cercueil sacré de la patrie » ! Nous, les exploités du capital, payons tout cela très cher : pour la livraison d'armes, pour l'augmentation des dépenses de défense, pour le renforcement et le développement des complexes militaires et industriels, et surtout par la réduction des salaires et des pensions, par la détérioration sanglante des soins de santé et par la hausse des prix. L'existence du capitalisme dans la vallée de la mort détruit de plus en plus radicalement notre joie de vivre, qui a déjà sombré dans la merde et la pourriture à cause du travail salarié ! Une part croissante des richesses produites par la classe ouvrière est utilisée pour la guerre, transformant l'économie de guerre en état d'urgence.

La classe ouvrière a la possibilité de lutter contre le capital, mais l'ordre de tirer est entre les mains du capital !

Prenez votre arme contre le Capital et la bourgeoisie, et feu à volonté sur eux !

Pourquoi ce défaitisme véhément ?

« L'horreur de la guerre projetée de loin produit inévitablement des vagues de colère, de sympathie, de compassion, et un sentiment d'impuissance, que nos patrons et leurs États exploitent pour canaliser toute résistance qui s'éveille dans l'impasse de la charité. Ils nous manipulent pour que nous prenions de fausses décisions partisans en faveur de l'un ou l'autre des belligérants. C'est le véritable brouillard de la guerre qui tente de nous aveugler sur ce qui devrait être l'évidence : les patrons des deux camps sont nos ennemis parce que les travailleurs des deux camps souffrent et meurent dans l'attente de notre solidarité de classe en action. »

Parce que nos armes sont généralement dirigées contre le capital et, à un niveau particulier, contre l'État-nation qui fait la guerre dans les deux pays, et que nous devons appuyer sur la gâchette, non pas pour la paix (Face aux horreurs de la guerre, il est facile de commettre l'erreur de pleurer, impuissant, pour la paix. Mais la paix capitaliste n'est pas la paix. Une telle « paix » est en fait la continuation de celle qui engendre la guerre encore et toujours) **mais pour la révolution communiste !**

Seule la révolution communiste abolira les rapports entre maîtres et esclaves, la civilisation de la propriété privée !

Mais pourquoi est-ce révolutionnaire de leur tirer dessus ? Parce que les balles peuvent déclencher l'éruption volcanique de la révolution prolétarienne internationaliste. La démocratie du capital est le mausolée de la mort cérébrale ; nous devons détruire le mécanisme de reproduction lui-même en détruisant le monde capitaliste !

L'autodéfense dans la guerre est aussi, qu'on le veuille ou non, la défense de cette saloperie de capital et de ses nations, qui ne promettent rien d'autre qu'un travail salarié plus intensif, et seule la radicalité énergétique et déterminée de la lutte des classes peut libérer nos vies de la prison du capitalisme !

Quelle raison avez-vous de défendre votre exploiteur et sa nation ?

« L'État ukrainien n'est pas « meilleur », « moins mauvais », plus ou moins « fasciste » ou démocratique que l'État russe, puisqu'il ne diffère pas qualitativement mais seulement quantitativement de ce dernier, étant plus petit et avec moins de puissance impérialiste, mais tout aussi bourgeois et anti-prolétaire. »

Mort au capital et à ses nations, mort au travail salarié, mort à l'histoire des classes !

Regardons autour de nous, au-delà de la réalité virtuelle qui rêve de luxe : devant nous, la misère, l'agonie, le travail salarié, la mort, la peur et la dépendance, la stagnation, le nihilisme, l'abandon de soi. La classe ouvrière est partout dans un état de défaite, manquant d'auto-organisation et végétant dans l'inconscience de soi, ne nous laissant pas d'alternative : vivre pour notre volonté de vivre, dans la fièvre de vouloir une nouvelle vie, contre la privation, et partout contre notre dépossession. ***En faisant vivre « l'absurde », nous voulons l'impensable, l'impossible, contre la dystopie d'aujourd'hui. Vivre là où la vie est vivante !*** Pas pour des écrans plasma de 5 mètres, des baisers achetés, des smartphones de 2027, ou d'autres paradis marchands, mais pour que le défaitisme révolutionnaire devienne réalité. Le manifeste des révolutionnaires contre la guerre a toujours été et est toujours celui-ci : transformons la guerre impérialiste en une guerre de classe pour la révolution communiste.

TRAVAILLEURS DE TOUS LES PAYS, UNISSEZ-VOUS !

Communistes de De Te Fabula Narratur

email : gondolkodoautonom@gmail.com

site web : detefabulanarraturkiado.wordpress.com